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An die 

Mitglieder  

des SV EMS Jemgum 

 

 
 

Vereinsheim 
Am Sportzentrum 8, 26844 Jemgum 
Telefon: 04958 / 912991 

1. Vorsitzender 
Carsten Voß 
Menno-Peters-Straße 28, 26844 Jemgum 
Telefon: 04958 / 9394966 
Mobil:    0176 - 82437000 
E-Mail: 
Carstenvoss85@gmail.com 

Geschäftsführer 
Joachim Bugiel 
Berumer Straße 16, 26844 Jemgum 
Telefon: 04958 / 912016 
Telefax: 04958 / 912017 
E-Mail: 
joachim.bugiel@remax.de 
 
 
 
 

  Jemgum, den 01.05.2022 

 

 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung des SV EMS Jemgum 

 

am 29.04.2022, 19.00 Uhr, Vereinsheim 
 

 

Teilnehmer:  15 

 

 

 

TOP 1:  Eröffnung und Begrüßung 

 

Der Vorsitzende, Carsten Voß, eröffnet die Versammlung um 19.00 Uhr und begrüßt die 

anwesenden Sportkameraden und den Ehrenvorsitzenden Hans-Joachim Behrends. Zum 

Gedenken an die Verstorbenen des letzten Jahres wird eine Gedenkminute eingelegt.  

Verstorben sind die Sportkameraden Hermann Flink und Ludwig Folten. 

  

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit   

 

Die ordnungsgemäße Ladung wird einstimmig festgestellt. 

 

Voß weist darauf hin, dass nur Mitglieder, die heute das 16. Lebensjahr vollendet haben, 

abstimmen dürfen.  

 

mailto:joachim.bugiel@remax.de


TOP 3: Feststellung der Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  

 

 

TOP 4: Grußwort der Gäste 

 

Bürgermeister Heikens hat sich entschuldigt, wünscht der Versammlung aber einen guten 

Verlauf. Er dankt dem Verein für die Arbeit des abgelaufenen Jahres, die sicherlich durch die 

Corona Pandemie nicht gerade leicht war und wünscht auch weiterhin ein gutes Händchen bei 

den kommenden Entscheidungen. 

  

TOP 5:  Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung vom 29.10.2021 

 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung ist auf der Homepage veröffentlicht 

worden. Jeder hatte die Möglichkeit das Protokoll zu lesen. 

 

Wortmeldungen kommen nicht. 

 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 6: Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

 

C.Voß kann berichten, dass auch das Jahr 2021 kein leichtes war. Gleich zu Anfang des 

Jahres fielen Beleuchtungskörper der Flutlichtanlage aus und mussten erneuert werden. 

Keine billige Angelegenheit, wie sich herausstellte.  

Mächtig voran kam das Projekt Containerdorf. Wurden auf der letzten Versammlung noch die 

Pläne vorgestellt, so begann jetzt der Umbau des erworbenen Containers in den Hallen des 

Ziegeleivereines. Das Innenleben wird erneuert, Fenster werden eingesetzt, die Elektrik 

ersetzt und die Außenfassade wird in den Vereinsfarben neu angesetzt. Das Ganze wird 

zahlreiche Arbeitsstunden erfordern, die von Mitgliedern des Vereines erbracht werden. 

Hierfür bereits jetzt ein herzlicher Dank an alle Beteiligten. 

Danke auch an dieser Stelle an alle Betreuer, die unzähligen Helfer während der 

Veranstaltungen, den Eltern, die ihre Kinder zu den Veranstaltungen bringen und den vielen 

Sponsoren, ohne die ein Vereinsleben teilweise nicht möglich wäre. Danke auch an meine 

Vorstandskollegen, mit denen in zahlreichen Vorstandssitzungen das Vereinsleben aufrecht 

gehalten wurde. 

 

  Wortmeldungen kamen nicht. 

 

TOP 6a: Bericht aus den Sparten 

 

Die neue Abteilung Baseball besteht mittlerweile aus 17 Spielern im Alter von 20-54 Jahre, so 

Spartenleiter Jens Flink. Startete man recht erfolgreich in die Saison, so liefen die letzten 

Punktspiele nicht gerade erfolgreich.  Ein Neuanfang ist nie einfach. Es bleibt zu hoffen, dass 

die Erfahrung es mit sich bringt, dass eine Saison erfolgreicher abgeschlossen werden kann.  

Für die Damen-Fußballerinnen konnte Martin Rech berichten, dass es einen Trainerwechsel 

gegeben hat. Für Trainer Brinkmann ist jetzt Rainer Stützer der Co-Trainer von Nils 

Hofmann. Die Mannschaft belegt zurzeit einen Mittelfeldplatz in der Bezirksliga und hat mit 

dem Auf-und Abstieg nichts zu tun. Aktiv sind in der Mannschaft 25 Damen. 



Bei den 2. Damen lief es dagegen nicht so gut. Die Mannschaft musste aufgrund 

Personalmangel während der laufenden Saison abgemeldet werden. Gleiches galt auch für 

die gemeldete B-Mädchenmannschaft. Einige dieser Mädchen konnten von der 

Damenmannschaft aufgefangen werden. Andere konnten durch eine Sondergenehmigung in 

der unteren Mannschaft spielen. 

Weiterhin stark vertreten ist die D-Mädchen unter Anneke Waddenberg. Diese Mannschaft 

besteht auf 11 Spielerinnen, die im nächsten Jahr in die C-Mädchen aufsteigen. 

Bei den Herrenfußballern gibt es Licht und Schatten, so Christoph Behrends. Die 2. Herren 

spielt noch um den Aufstieg in die C-Klasse, die 1. Herren kämpft um den Abstieg aus der 

Ostfrieslandliga. Aber man ist optimistisch, dass der Abstieg vermieden werden kann. 

Die Gruppe um unsere Tanzmäuse, die von Vera Kruse geleitet wird, hat sich stetig 

entwickelt. Seit dem Jahr 2018 ist die Gruppe auf mittlerweile 14 Kinder angestiegen, so Uwe 

Kruse. Die ersten Tanzveranstaltungen sollen in Kürze besucht werden. 

Ole Nitters konnte aus der Sparte Judo, die seit nunmehr 3 Jahren besteht, dass diese offiziell 

im Judoverband Niedersachsen angemeldet ist. Auch Gurtprüfungen dürfen jetzt unter der 

Leitung von Simona Sedmark abgelegt werden.  

Alexandra Steinfelder kann aus ihrer Basketballabteilung berichten, dass mittlerweile eine 

zweite Gruppe aufgemacht werden musste, die von Arend Plöger geleitet wird. Es findet noch 

kein Spielbetrieb statt, dieser ist jedoch das Ziel der Sparte. Aktuell sind mehr Mädchen als 

Jungs aktiv, wobei 12 Kinder der U12/U13 Altersklasse angehören und 9 Kinder der U 14. 

Beim Lauftreff konnten die letzten beiden Jahre keine Läufe durchgeführt werden. Dennoch 

hat die Sparte einen Zuwachs von 3Läufern erhalten. Geplant für das Jahr 2022 sind der 

Skötköddelloop, der Müggenmarktlauf und der Silvesterlauf, so Jan Waddenberg aus der 

Sparte.  

Corona bedingt war der Sport in der Herzsportgruppe sehr schwierig, so die Übungsleiterin 

Bettina Hilbrands. Lange Zeit durfte kein Sport gemacht werden, dann hatten die Teilnehmer 

große Sorge für Ansteckungen. Auch seitens der Ärzte sei daher immer wieder um Vorsicht 

gebeten worden. Die Gruppe selbst ist mittlerweile bunt gemischt und besteht je zur Hälfte 

aus Männern und Frauen.  

Uwe Kastner, Übungsleiter der Männersportgruppe, konnte von einer mittlerweile 23 Mann 

starken Truppe berichten, die mittwochs Sport in der Sporthalle betreibt. Hier moniert er, 

dass die Halle in einem erbärmlichen Zustand sich befinde. Offensichtlich wird die Halle vom 

Landkreis sehr stiefmütterlich behandelt. 

 

Wortmeldungen kommen nicht. 

 

 

 

TOP 7: Jahresrechnung 2021 

 

Geschäftsführer Bugiel stellt die Jahresrechnung 2021 den Mitgliedern vor. Einnahmen von 

80.336,10 €, stehen Ausgaben in der gleichen Höhe gegenüber.  Die einzelnen Positionen der 

Ein- und Ausgaben werden nacheinander abgehandelt. Fragen kommen nicht. 

 

 

TOP 8: Genehmigung überplanmäßiger Ausgaben 

 

Einige Positionen des vorgelegten, genehmigten Haushaltsplanes haben den Haushaltsansatz 

überschritten. Die Positionen werden den Mitgliedern vom Geschäftsführer Bugiel erklärt. 

Die überplanmäßigen Ausgaben werden einstimmig von der Versammlung genehmigt.  

 



 

TOP 9: Bericht der Kassenprüfer  

 

Kassenprüferin Doris Lindemann und Wilfried Voss haben die Kasse geprüft. Lindemann 

berichtet, dass die Kasse stichprobenartig geprüft wurde, die Kasse sachlich, rechnerisch und 

korrekt geführt wurde. Es gab keine Beanstandungen. 

 

 

TOP 10: Entlastung für das Haushaltsjahr 2021 

 

a.) Geschäftsführer 

Doris Lindemann beantragt die Entlastung des Geschäftsführers  

 

Diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 

b.) Gesamter Vorstand 

Weiter beantragt Lindemann die Entlastung des gesamten Vorstandes. 

 

Auch diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt.   

 

 

TOP 11: Beschlussfassung Haushalt 2022 

 

Der neue Haushaltsplan wird den Mitgliedern vom Geschäftsführer vorgestellt. Einnahmen in 

Höhe von 81.800 €, stehen Ausgaben in gleicher Höhe gegenüber. Einwände hierzu kommen 

nicht. 

Der Haushalt 2021 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 12: Neuwahlen 

 

Als Wahlleiter wird der Ehrenvorsitzende Hans-Joachim Behrends gewählt. Er bedankt sich 

beim Vorstand für die hervorragende Arbeit der letzten Jahre. Man merkt, dass das Team 

funktioniert. Leider ist es beschämend, wie wenige Mitglieder den Weg zur 

Jahreshauptversammlung gefunden hätten, so Behrends. 

Für die Wahl des 1. Vorsitzenden wird Carsten Voß vorgeschlagen. Voß wird einstimmig 

gewählt und nimmt die Wahl an. Behrends beglückwünscht den alten und neuen Vorsitzenden 

und wünscht ihm und seinem Team alles Gute für die kommende Amtszeit und übergibt das 

Amt des Wahlleiters an C. Voß. 

Für die Wahl des 2. Vorsitzenden wird Uwe Kruse vorgeschlagen. Weitere Vorschläge 

kommen nicht. Kruse wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Für die Wahl des 3. Vorsitzenden wird Ole Nitters vorgeschlagen. Nitters wird einstimmig 

gewählt und nimmt die Wahl an. 

Nachfolgend werden in Einzelwahl die Beisitzer Jan Waddenberg, Jens Flink, Christoph 

Behrends und Martin Reck vorgeschlagen. Alle werden nacheinander einstimmig gewählt und 

nehmen die Wahl an. 

Als Vorschlag für den Geschäftsführer wird Joachim Bugiel vorgeschlagen. Weitere 

Vorschläge kommen nicht. Bugiel wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Als Kassenprüfer scheidet Helmut Pilney aus. Vorgeschlagen wird Alexandra Steinfelder. A. 

Steinfelder wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. Sie wird somit im kommenden 

Jahr die Kasse mit Wilfried Voß prüfen.  



 

TOP 13: Anträge von Mitgliedern 

 

 Es ist kein Antrag eines Mitgliedes vor der Versammlung eingereicht worden.  

 

TOP 14:  Verschiedenes, Anfragen 

 

Im Jahr 2021 hat der Verein über die Björn-Steiger Stiftung einen Defibrator gestiftet 

bekommen. Auflage war jedoch, dass wir Schulungen an diesem Gerät durchführen müssten. 

Durch die Corona Pandemie waren Schulungen aber ausgeschlossen. Die Schulung soll in 

den kommenden Wochen jedoch nachgeholt werden. Als Referent  konnte Hausarzt Uwe 

Ebens gewonnen werden. 

Von Timo Knevel kommt der Hinweis, dass es bei den Jugendspielen immer wieder dazu 

kommt, dass keine Schiedsrichter gestellt werden können. Seitens des Verbandes ist eine 

Besetzung nicht mehr möglich, so dass teilweise die Eltern pfeifen müssten, was sicherlich 

nicht immer glücklich ist, so Knevel. H.-J. Behrends erklärt sich bereit bei einigen Spielen als 

Schiedsrichter einzuspringen, wenn es erforderlich sei. 

Weitere Fragen kommen nicht. 

 

TOP 15: Ende der Versammlung 

 

Der Vorsitzende, Carsten Voß, bedankt sich für das Erscheinen der Mitglieder und schließt 

die Versammlung um 20.45 Uhr. 

 

 

 

Jemgum, den 01.05.2022  

                                              
.............................................................                           ............................................................... 

                Joachim Bugiel                                 Carsten Voß 
                  Geschäftsführer                                                                      1. Vorsitzender 


